



E N C O R T O

NACIONALES

Centro de Inteligencia

El gobierno federal anunció la creación del Centro de Inteligencia contra Riesgos Sanitarios, un órgano que tendrá como objetivo proteger la salud de la población. El centro nació a partir de un convenio de colaboración entre la Secretaría de Salud —mediante la Cofepris— y la Secretaría de Marina. Parte de su trabajo será establecer mecanismos para control y vigilancia de estupefacientes, sustancias sicotrópicas y productos que los contengan.



Foto: Contraintern

Tregua

Ante la crisis derivada de la pandemia, exacerbada por la invasión de Rusia a Ucrania y en riesgo de escalar por un posible conflicto entre Estados Unidos y China, el presidente Andrés Manuel López Obrador planteó acuerdos para evitar más afectaciones. "Está el mundo como para acordar entre todos los pueblos y las naciones una tregua de cuando menos cinco años para poder enfrentar crisis que afectan a pueblos, que cesen la guerra, la confrontación, las provocaciones", sostuvo e instó a la ONU a realizar una revisión de su propuesta.

**Extorsiones por Apps**

La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana identificó 660 aplicaciones de préstamos conocidas como "montadeudas" a través de las que se cometen fraudes, extorsiones y amenazas a los usuarios. El subsecretario **Ricardo Mejía Berdeja** apuntó que se han abierto 350 carpetas de investigación en las fiscalías de diversas entidades del país, en particular en la Ciudad de México.

LEGISLATIVAS



Senado de la República

Sucesión

El presidente de la Junta Coordinadora Política del Senado, Ricardo Monreal, declaró que la elección del próximo presidente de la Mesa Directiva será hasta el 31 de agosto. El legislador indicó que para ello ha sostenido diálogos individuales con cada uno de sus colegas de las distintas bancadas

para que esa elección se realice sin contratiempos. Por su Grupo Parlamentario continúa en la búsqueda de apoyo para presidir la cámara alta el poblan **Alejandro Armenta**.

Embajador

Con 20 votos a favor, 13 votos en contra y cero abstenciones se aprobó en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión el dictamen con punto de acuerdo que ratifica el nombramiento en favor de Eduardo Villegas Megías como embajador extraordinario y plenipotenciario de México ante la Federación de Rusia. Lo será también, en forma concurrente, ante las repúblicas de Armenia y Belarús.



Congreso del Estado de San Luis Potosí

Equipo táctico

Los comercios que se dedican a la venta de ropa táctica tienen un permiso especial de las autoridades federales y estatales, que incluye equipo de seguridad que utilizan empresas de seguridad privada. Por ello, la diputada local de San Luis Potosí **Emma**

Idalia Saldaña Guerre-

ro, de Movimiento Ciudadano, llamó a las autoridades correspondientes a regular la venta de estos artículos, que en ocasiones usan integrantes de la delincuencia organizada. El objetivo es disminuir la incidencia delictiva en la entidad.